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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0437/2019 )

Eingereicht am 04.02.2019 um 14:24 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Erfahrungswerte zu Hundeauslaufflächen im Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide

Auf Antrag der Grünen Bezirksratsfraktion am 25.09.2013 (Ds 15-1967/2013 S1) wurden im 
Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide auf einer Grünfläche nördlich des Reiterstadions sowie 
auf einer Teilfläche der Grünverbindung Meierwiesen Hundeauslaufflächen eingerichtet, 
zunächst probeweise für ein Jahr, dann dauerhaft. 

Vor diesem Hintergrund fragt die Grüne Bezirksratsfraktion die Verwaltung:

1. Wie sind seither die Erfahrungswerte im Hinblick auf die beiden genannten Flächen 
(Werden sie gut angenommen, kam es zu Nutzungskonflikten, haben 
Parkranger*innen wiederholt Verstöße festgestellt etc.)?

2. Kann sich die Verwaltung vorstellen weitere Hundeauslaufflächen im Stadtbezirk 
Bothfeld-Vahrenheide einzurichten, um so eine bessere Abdeckung zu erreichen 
und das Angebot für Hunde und ihre Halter*innen weiter zu verbessern?

3. Wo befinden sich im Stadtbezirk Hundekottütenspender? (bitte vollständig auflisten) 
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